



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 442
18 de diciembre de 2020**

Cultura Física continúa titulaciones con proyectos de investigación

Un nuevo profesional en la rama de Educación Física se tituló de manera virtual, bajo la modalidad de proyecto de investigación. Carlos Daniel Morales Arroyo recibió el título de tercer nivel por parte de la Facultad de Cultura Física de la Universidad Central del Ecuador, tras realizar la defensa oral de su trabajo académico: "Los problemas que enfrenta el profesorado novel de Educación Física y su relación con el desempeño".

El trabajo de investigación, orientado por el Dr. Fredy Rodríguez, tuvo como objetivo analizar los diversos problemas de enseñanza que enfrentan los profesores nuevos al salir de las aulas universitarias, en el campo de la educación física, y de qué manera dichos problemas se relacionan con su desempeño profesional en los Centros Educativos del Distrito Metropolitano de Quito, periodo 2019-2020.

Una de las caracterizaciones del docente novel es su escasa o ninguna experiencia previa a su ejercicio laboral. Daniel Morales señaló que en el país no existen procesos de inducción en los centros educativos dirigidos a docentes noveles. La iniciación a la carrera educativa es un desafío por enfrentar ciertas barreras que pueden incidir en el desarrollo de sus capacidades y su incorporación a la actividad docente. De allí que investigar sobre esta problemática permitirá analizar acciones encaminadas a mejorar las condiciones de desarrollo profesional y de las capacidades del profesorado novel. **PM**